

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, la famille de

Madame Brigitte GAUDERON-STEINBACH

vous remercie très sincèrement de la part que vous avez prise à sa douloureuse épreuve, soit par votre présence, vos prières, vos dons, vos messages de condoléances et vos envois de fleurs.

Dans l'impossibilité d'adresser un message personnel à chacun et chacune, à toutes les personnes qui, de près ou de loin, étaient en pensée avec nous, nous vous adressons du fond du cœur nos sincères remerciements.

Un merci particulier s'adresse à la Dre Roth-Sani, au Dr Gander et à son équipe, à l'ensemble du personnel du Home le Châtelet à Attalens ainsi qu'aux Pompes funèbres Bongard à Châtel-St-Denis.

Attalens, août 2025